Diario de Burgos

Año LIV. / N.º 16.65 / Miércoles 1 de Noviembre de 1944 / Tel. 2015 / Apartado 46 / 25 céntimos

Junta del Patronato de protección a la mujer

tronato, la esposa del Caudillo fué re- Buen Pastor. cibida por el ministro de Justicia, el subsecretario del mismo Departamen-to don Esteban Gómez Gil y el vice-presidente del Patronato, don Alberto Martin Artajo y los restantes miembros de la Junta nacional.

tin Artajo expuso los fines de la Obra pública moralidad coadyuvando a la mañana sus deliberaciones en esta Roosendaal, a pesar de numerosos sistencia de las guarniciones alemason encomendadas al Patronato por rradas.-Efe. sus padres o por la autoridad pública, con objeto de ejercer en ellas una co, sino que aporta a tan altos fines 19 representación y ayuda de sectores muy escogidos de la sociedad, principalmente, de las personas que militan en el apostolado seglar católico.

El secretario general, don José María Sánchez de Munisin, dió cuenta en síntesis de la labor realizada y de los más importantes asuntos pendientes, tales como la creación de talleres, albergues para las muchachas desamparadas que salen de los colegios y reformatorios, Escuelas profesionales, etcétera.

La vocal jefe de la Sección de internamientos, señorita Elisa Barraquer hizo un resumen estadístico de efectuado por la Junta provincial de Madrid y relató casos conmovedores de conversiones.

Doña Carmen Blat explicó el funcionamiento de la Escuela de celadoras, donde se prepara profesionalmente el personal femenino que debe orientar y asistir a las muchachas que se hallan en siuación de vigilancia tutelar al salir de los Colegios.

El Dr. Bermejillo expuso el grave problema médico que plantea el enorme porcentaje de enfermas especificas tuberculosas y psicópatas que se da entre las protegidas del Patronato y la conveniencia de montar instalaciones sanitarias adecuadas.

Finalmente, el tesorero don Antonio Basagoiti, informó sobre la situación económica del Patronato y las la cultura obras que se van a realizar con la ayuda que el Estado presta actualmente y con el incremento que se espera en próximos ejercicios.

Cerró la sesión el ministro de Justicia, con unas palabras elocuentes, Franco, la primera dama española, la atención que sabe prestar al Paconducta personal. La labor del Pa- algunos chubascos.—Cifra. tronato es una típica y honrosa función de un Estado católico que presta ritual y social,

Madrid.—Esta tarde se ha reunido, Terminada la sesión, doña Carmen Junta nacional del Patronato de Polo de Franco y el ministro visita-Protección a la Mujer bajo la presi- ron unos pequeños talleres de confecdencia de su presidenta honoraria la ción y bordado que han empezado a Excma. Sra. Doña Carmen Polo de funcionar en el mismo edificio del Pa-Franco y del presidente efectivo, ex- tronato, así como una exposición de celentísimo señor Ministro de Justi- primorosas labores realizadas en estos cia, don Eduardo Aunós.

talleres y en los de alfombras que el avanzaban hacia el Oeste por el fe- de Oosterhout y, más al Este, esta- llegado al Mosa, comunican del Cuar-A su llegada a los locales del Pa- Patronato ha montado en su Colegio

La esposa del Caudillo preside la Beveland del Sur en poder de los aliados

Las fuerzas alemanas se replegaron a Walcheren

Cuartel general del Cuerpo expedi- gión de Oud Gastel. Nuestras fuerzas tivas de infiltración han sido fácil-

Beveland del Sur está en manos Al Noroeste de Tilburgo ha continuaaliadas. Goes fué tomada ayer por la de nuestro avance en un extenso mañana y más tarde, las tropas que frente. Hemos alcanzado las afueras rrocarril, llegaron hasta la carretera mos cerca de Capelle. que conduce a la isla de Walcheren. Maixieres les Metz ha quedado lim-Por la noche, el enemigo fué expul- pia de enemigos. Continúa la activisado del terreno situado al Norte y dad patrullera desde Aquisgrán hasta al Sur del ferrocarril. Luneville.—Efe.

En la bolsa del Escalda, ha sido COMUNICADO ALEMAN liberada Retranchemen. Se señalan COMUNICADO ALEMAN ros de la Junta nacional.

Al comenzar la sesión, el señor Mar- la Conferencia de Aviación (Millian de Suis, donde nuestras tropas han alcanzado) de Protección a la Mujer que son prin- | Chicago.—La conferencia interna- las afueras del pueblo. Hemos ganado alemanas comunica: cipalmente velar por la defensa de la cional de Aviación civil comenzará terreno en el sector Bergen-op-Zoomlabor de las autoridades gubernativas ciudad. La Delegación española llegó campos de minas y trampas. Nuestras nas, el enemigo no prosiguió ayer sus y judiciales, y proteger a las mucha- hoy, procedente de Nueva York. La tropas se hallan a menos de tres mi- ataques contra la fortaleza de Dunchas, sobre todo menores de edad, que preside, como ya se dijo, Eduardo Te- llas de Steenbergen. Roosendaal ha querque y nuestra cabeza de puente

cionario aliado.-El comunicado oficial han cruzado la carretera Bergen-op- mente rechazadas.-Efe. del día de hoy dice: Zoom-Breda en toda su extensión.

Gran Cuartel general del Fuhrer .--

Impresionado por la enérgica resido tomado y hemos llegado a la re- al Noreste de Brujas. En duros combates, nuestras fuerzas que luchaban hasta ahora en la peninsula de Beveland meridional se han replegado Walcheren. Nuestro fuego concentrico rechazó a los canadienses que intentaban forzar el acceso a esta isla. En la batalla de Brabante septentrional, el enemigo ha concentrado sus formaciones blindadas, sobre todo, entre Roosendaal y Breda, así como al Este de Oosterhout, en varias cuñas LOS BRITANICOS OCUPAN de ataque. En encarnizados combates OUDENBOSCH :-: :-:: :--: defensivos, nuestras tropas rechaza-Mosa y en la desembocadura de este daal.—Efe. río. Operaciones defensivas alemanas al Sureste de Helmond, nan permiron los contraataques enemigos. En

> En los bosques entre el alto Meurthe y La Montagne, se libraron también ayer duros combates. Los norteamericanos no pudieron apenas avan-

ternacional.

DE HOLANDA, GANADA POR

Soria. - Desde las once de la no- ra al Sol", haciendo las invecaciones Londres. - Los aliados han ganado la atención debida a los problemas del che de ayer, hasta el mediodia de hoy, finales el camarada Miguel Primo de la batalla por la posesión del Suroeste de Holanda, pudiendo considerarse El Ayuntamiento de Santiago ofre- como virtualmente terminada la camral en su caso de regeneración espi- los pinares, también nieva con fuer- cultura, al que asistieren también las enviado especial de la Agencia Reuter bable que ocurra nada grave.—Efe. personalidades que presidieron la se-cerca del Cuartel general del II ejército británico.

Ha comenzado — dice — la retirada E II. Eiguren nombrado 300001 de los alemanes que se hallan al Sur E III. Eiguren nombrado 300001 del Mosa y los convoyes germanos cruzan constantemente el puente de Santiago de Compostela.- El mi- Moerdijk. Ramsdonk, al Noroeste de nistro de Agricultura, ha dirigido el Oosterhout, y Sprang, al Norte de siguiente telegrama al jefe de la Casa Tilburgo, están en manos aliadas. En Civil de Su Excelencia el Jefe del Es- Oosterhout han efectuado su enlace

> el mismo enviado especial — contra el flanco derecho del saliente holandés. ha sido contenido.—Efe.

cito norteamericano, manifiesta un Beldaraz. enviado especial, las fuerzas que ocu- El señor Eiguren procede de la dióce

LOS BRITANICOS LLEGAN AL MOSA :-; :-; :-; :-;

Londres.—Las tropas británicas han tel general del Cuerpo expedicionario aliado.—Efe.

637.544 PRISIONEROS ALEMA-NES DESDE EL DIA "D" :-:

Londres.— Según se declara en er Cuartel general del Cuerpo expedicionario aliado, desde el día "D" han si-E' alto mando de las fuerzas armadas do hechos 637.544 prisioneros alemanes.-Efe.

EL PUENTE Y LA CIUDAD DE FLESING, INUNDADAS

Londres.-El puerto de Flesings, en la isla de Walcheren, que era el más activo de Holanda en cuanto al tráfico con Inglaterra, no presenta hoy aspecto de puerto sino por los muelles que aun son visibles; las calles de la ciudad están totalmente inundadas come consecuencia de la rotura de diques provocada por los ataques aéreos aliados, declaran jefes de la R. A. F. que volaron en días pasados sobre la ciudad. Los alemanes siguen fuertes en tomo a Flesings.—Efe.

Londres .- Dice un enviado especial ron todos los intentos de ruptura y de la Agencia Reuter que las tropas contuvieron a las divisiones enemigas que se despliegan en abanico al Norque se disponían a avanzar desde sus te de Breda - aflade - han ocupado cabezas de puente al Sur del bajo Oudenbosch, a 9 kilómetros de Roosen-

tido mejorar nuestras lineas; fracasa- Un comentario del "Observer" estos combates, 85 carros enemigos han sobre los sucesos de la frontera tranco-española

Londres.—El corresponsal diplomático del "Observer" anuncia que, según informes recogidos por los circulos diplomáticos londinenses, los sucesos registrados en la frontera francoespañola no constituyen una seria amenaza contra el régimen de Franco. "Dichos disturbios — dice — favorecen.

a Franco desde un punto de vista que recordó que, al cabo de des añes blindados británicos dirigidos contra que demuestra gran habilidad polítide haber expuesto el Caudillo la ini- la fortaleza de Dunquerque por su ca en su manera de hacer frente a esté bien informado sobre los acontecimientos fronterizos para que pueda demostrarle cómo protege al Estado explotar su actividad para poner de relieve la necesidad de recibir ayuda de sus amigos".

Dice el corresponsal a continuación que carecian totalmente de fundamento los rumores según los cuales existe en Madrid una "Junta suprema" que está dispuesta a ocupar el lugar del Gobierno de Franco si éste fuese derribado.Las relaciones entre España y Francia son correctas y después de celebrarse conversaciones entre representantes de ambas naciones acerca de la situación actual, no parece pro-

de la Nunciatura Apostólica

Madrid.—El Nuncio de Su Santidad en España, monseñor Cicognani, ha nombrado asesor de la Nunciatura Apostólica de Madrid al canónigo doctoral de la Iglesia Catedral Basilica de Tortosa, Dr. Antonio Eiguren, en sustitución del recientemente nombrado Londres.—En el frente del VII ejér- obispo de Orihuela, Dr. García de

paron Bru, al Este de Rambervillers, sis de Vitoria, donde fué catedrático El primer ministro, que presentaba pón una vez derrotado el Reich. "No me cabe el honor remitirle aprobado han continuado su avance en dirección del Seminario y fiscal del Tribunal a la Cámara, en segunda lectura, una vislumbro — terminó diciendo — elec- en medio clamorosa aclamación para Este, hacia Raon l'Etape, por la ca- eclesiástico y además del ejercicio de rretera del paso de Schimerk; los ale- la canonjía doctoral de Tarrasa, ha manes — dice — se han mostrado menos desarrollado sus actividades en la Obraagresivos en los Vosgos y sus tenta- Misional Pontificia de Madrid.—Cifra.

tutela supletoria. El Patronato —dijo — los es un mero instrumento burocráti- Causura del Congreso agricola de Galicia

Santiago de Compostela .- El mi-, rector de la Universidad, subsecretanistro de Agricultura, camarada Mi- rio de Agricultura, capitán general de del subsecretario de su Departamento, ruña, director general de Ganadería, llego esta mañana a las once a la director del Patronato de repoblación

ciudad. ministro revistó las fuerzas y después Zona Norte. En otros sitiales se situasubió al atrio de la puerta del Obra- ron los jefes del Movimiento de las mo de Rivera, pasó al altar mayor, y personalidades diversas. postrándose en las gradas donde estul Abierta la sesión por el ministro, efigie de Santiago Apóstol.

fo se celebró la sesión de clausura mas de adhesión. del Congreso agricola de Galicia.

termitente en toda la península, ex-, ras y forestales en Galicia. cepto en la costa de Levante y del Seguidamente, en medio de una gran A mediodía de ayer — añade — las español contra todas las amenazas y Sureste, según comunica el Servicio ovación, se levantó a hablar el minis fuerzas británicas que habían irrum- peligros que se ciernen sobre él. Sus Meteorológico Nacional del Ministerio tro de Agricultura, que resalto la im pido en la línea principal de resisten- enemigos, en cambio, quieren también agradeciendo a doña Carmen Polo de del Aire, que anuncia como tiempo pro- portancia del Congreso y expresando cia alemana, fueron sometidas al fuebable, lluvias en Extremadura y An-, su esperanza de que cuanto se ha ela go concentrado de las armas alemadalucía, cielo muy nuboso y algunas borado en el curso de la Asamblea, nas, de tal manera que la infantería tronato de la mujer, y enalteciendo lloviznas aisladas en el resto de Es- sea prento una realidad. Terminó con pudo rechazarlas.—Efe. el ejemplo que el Caudillo de España paña. Vientes racheados de componen los gritos de "Arriba España y Viva LA BATALLA DEL SUROESTE da a los españoles con su intachable le Norte en Galicia y Cantábrico, con Franco!", que fueron contestados en-

espiritu, y que ampara a las víctimas ha nevado intensamente. Esta neva- Rivera. del vicio o del abandono familiar, bus- da beneficia grandemente los intereses cándoles medios de preservación mo- de los labradores. En la región de cid un almuerzo al ministro de Agril paña en esa región, según comunica el za.-Cifra.

Tampoco cuenta «con una sublevación de carácter político en Alemania»

hoy en la Cámara de los Comunes dijo que, en su opinión, no debía desque no podia pronosticar, ni mucho aparaecer el actual Gobierno de coalimenos garantizar, que la guerra con- ción antes de la "derrota del Nacio- Agricolas, Hermandades Labradores, Ce AVANCES ALIADOS tra Alemania terminaria al final de la nal-socialismo". primavera proxima, ni aun antes del El premier declaró que, basandose nir todo entusiasmo discusión concluprincipio del verano siguiente. "A lo en datos militares, harían falta por siones relativas a indice señalado por mejor termina antes", añadió.

Parlamento actual, afirmó que no con- hasta dentro de 8 o 9 meses". taba con "una sublevación de carác-

Londres.— Churchill ha declarado ter político en Alemania". Churchill

guel Primo de Rivera, acompañado la región, gobernador civil de La Coforestal, de Colonización, alcalde de Le rindio honores una compania de Santiago, un representante del arzobis Infanteria con bandera y música. El po y el comiserio de Recursos de la doire, donde le die la bienvenida, en previncias callegas, el delegado nacionombre del arzobispo, una represen- ual de Justicia y Derecho, técnicos del tación del Cabildo. El camarada Pri- Congreso, representación de la ciudad sido destruídos en tres dias.

vo orando ante la imagen dei Patron fueron entregados cinco títulos de Ca de España. El ministro de Agricultu- balleros de la Orden del mérito agrira pasó después a abrazar la pétrea cola y ocho Medallas de bronce. Seguidamente, el secretario técnico, dio zar. Nuestras fuerzas atacaron al Nor-Terminada su visita a la Catedral, lectura a las conclusiones presentadas to de Remiremont a los batallones norel camarada Primo de Rivera se diri- al pleno del Congreso, que fueron teamericanes que se disponían a atagió a la Universidad, en cuyo paranin- aprobadas. Luego, leyo varios telegra car nuestras líneas.

A continuación, el jefe provincial HA SIDO CONTENIDO EL Los congresistas le tributaron una del Movimiento, y consejero nacional, ATAQUE BRITANICO CONcalurosa acogida. Después, ocupó ia camarada Salas Pombo, subió a la tri- TRA DUNQUERQUE :-: :-: presidencia del acto en compañía del buna y pronunció un discurso en el Berlín.—El ataque de los elementos propagandístico y no se puede negar ciativa de este Congreso, se había po parte Este, ha sido contenido como ellos. En su propio beneficio, le inteciativa de este Congreso, se había po parte Este, ha sido contenido como resa a Franco que el pueblo español dido celebrar esta magna asamblea, consecuencia de un vigoroso ataque resa a Franco que el pueblo español esté bien informado sobre los acontecomo punto de partida para un ingen lanzado por los defensores alemanes, Madrid .- Ha llovido en forma in- le plan de mejoras agricolas, ganade- anuncia la Oficina de Información In-

tusiasticamente por todos los asistentes al acto. Por último, se cantó el "Ca-LOS ALIADOS :-: :-: :-:

sión de clausura del Congreso Agricola de Galicia.-Cifra.

tado: "Al terminar tareas Congreso tropas polacas y británicas. agricola Galicia, interpretando senti- El ataque alemán — sigue diciendo mientos todos congresistas, autorida-, des, jerarquias provinciales, presidentes Diputaciones, alcaldes, Cámaras operativas del Campo, después intervel lo menos 18 meses para vencer al Ja- Su Excelencia Jefe del Estado, hoy propuesta para prolongar la vida del ciones generales en Gran Bretaña hacerle llegar a su alto destino, confiando todos resultados positivos. Arti ab España!". U Lumitalmas. La

M.E.C.D. 2017.

De interés para las colectividades de gos resultó brillantísima. esta Capital

Mañana, jueves, las colectividades dependientes del Sindicato de Hostelería recogerán en estas oficinas, Negociado de Racionamiento, durante las horas hábiles de Oficina la ficha para el suministro de pan y autorización para la retirada de ultramarinos de almacén correspondientes al mes de Noviembre, previa entrega de la ficha caducada y presentación del impreso nificación estipulada como estímulo 31 bis, debidamente diligenciado.

el día 3 acompañando además de los muy numerosos los que presentaron Sucursales, lo menos doce días antes sentido del golpe en el encuentro condocumentos señatados en el apartado sus solicitudes optaron a los premios de la fecha señalada para la reunión, tre el Imperio, no ha podido desplazar anterior, las hojas de cupones números establecidos con motivo de esta fiesta. debiendo recoger sus tarjetas, nomi- se a dicha capital. 71. 72, 73 y 74 de cada una de las censos.

La recogida de los volantes para el forma anunciada en estas columnas, dan (artículo 30). suministro de pan y ultramarinos finalizará el próximo día 4, pasado el el Salón-Teatro de su propiedad, se cual no se entregarán bajo ningún verificó una brillantisima velada en la concepto.

Pregón de la falange

Información sindical HERMANDAD SINDICAL DE LABRADORES Y GANADEROS SULFATO DE COBRE

legaciones locales sindicales que las efusivamente. entresuelo).

MAQUINARIA AGRICOLA

Al mismo tiempo se ruega a todos Dia del Ahorro". los usufructuarios de maquinaria agricola, durante la pasada campaña agrí máxima urgencia a liquidar la cuota que les corresponde.

Concurso nacional de carteles

La Sección Central de Rurales del Frente de Juventudes anuncia un concurso para la elección de cuatro carteles originales de propaganda.

Las bases y condiciones de éste de los Servicios y Dependencias. Concurso pueden verse todos los días laborables de 11 a 1, hasta el día 15 de Noviembre en la Sección Provincial de Rurales de la Belegación provincial del Frente de Juvenludes.

Mañana día 2. Jueves de Moda se estrena en España CAPRICHO DE MUJER

Ayer, martes, celebrose el "Día del Ahorro", cuya conmemoración en Bur-

La Caja Municipal de Ahorros, desde primera hora de la mañana, vió sus oficinas completamente llenas de público, que secundando la simpática iniciativa de tan benemérita Institución, acudió a verificar imposiciones en las cartillas de dicha entidad.

para el ahorro alcanzó centenares de Las demás colectividades lo harán impositores, al propio tiempo que eran

cartillas inscritas en sus respectivos Circulo Católico de Obreros, celebró tará el número de acciones deposita- tampoco de la expedición. Así, pues, refuercen el conjunto, son satisfacto. asimismo el "Día del Ahorro", en la

> A las siete y media de la tarde, en que fueron entregados valiosos premios, otorgándose asimismo libretas a escolares y niños nacidos en el "Día del Ahorro" del pasado año, sendos premios de cien pesetas a los dos obreros declarados modelos en los últimos años y otros de la misma cuantía a cua tro obreros jubilados y ancianos más necesitados. Por último, se entregaron dos premios de cien pesetas y otros dos de cincuenta, a los cuatro mejo- Parques y Talleres de Automovilismo res trabajos literarios, presentados al Parques y Talleres de Automovilismo res trabajos literarios, presentados al concurso de la J. O. C. y en el cual ha sido galardonado con uno de los primeros, el linotipista de DIARIO

fato de cobre, pueden efectuarlo, pre- sísimo público, dió comienzo con un ingreso en estos Talleres. via solicitud, con la máxima urgen- breve discurso del director gerente de cie en esta Hermandad de Labradores la Caja y terminó con la intervención y Ganaderos (Plaza Castilla núm. 1, del presidente en cargos del Consejo de Gobierno del Circulo.

solemne. Burgos ha conmemorado el

cola de recolección, se pasen con la Pagaduría Militar de haberes de la 6.ª Región

y C. E. Navarra MES DE OCTUBRE DE 1944

Señalamiento de pago del mes indicado. Día 2 de Noviembre de 1944, de 11,30 a 13,30, señores habilitados

De 16,00 a 18,00, señores jefes oficiales.

Dias 3 y 4 de Noviembre de 1944 de 10,30 a 13,30, C.A.S.E., suboficiales y caballeros mulilados de Guerra por la Patria.

lanteriores.

EL SENOR

(Teniente fiscal de la Excma. Audiencia Territorial de Burgos;

Hermano de la Cofradía del Santo Entierro, vicepresidente de la

Conferencia de San Vicente de Paul)

habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad

Su director espiritual; su afligida esposa, doña Rosario Tejada Sarabia; hijos, José-Ramón,

Santiago, Francisco-Javier y Carlos; madre política, doña Elisa Sarabia (viuda de Tejada);

hermana politica, doña Maravillas Moreno (viuda de Remacha); demás hermanos políticos.

y asistir a las honras funebres y funeral que tendrán lugar en la iglesia parroquial de San

Lesmes Abad, las primeras hoy miércoles, 1.º de Noviembre, a las doce y media y acto seguido

a la conducción del cadáver al cementerio de San José, y el segundo el jueves, día 2, a las

Vivía: Cordón núm. 4. Burgos 1 de Noviembre de 1944.

doce, por cuyos actos de piedad les anticipan las más expresivas gracias.

Hay concedida indulgencias en la forma acostumbrada.

Ruegan a sus amistades se sirvan encomendarle a Dios Nuestro Señor en sus oraciones

sobrinos, primos y demás familia

(Q. E. P. D.)

ha fallecido en el día de ayer, a los 51 años de edad

Teófilo-José Remacha y Cadena

miento de lo que prescribe el artículo 32 de sus Estatutos, se convoca la Jun

ta General Ordinaria de accionistas próximo mes de Noviembre, a las doce de la mañana, en el Palacio de la Bol viene el artículo 38.

cesario que los accionistas depositen el Atlético de aquella localidad. sus títulos en cualquiera de nuestras Azcue, enfermo en cama y aún re-Por su parte la Caja de Ahorros del nativas y personales, en las que cons- Chechu, asimismo lesionado, no es realizadas para las adquisiciones que das y el de votos que le correspon- el equipo burgalés se alineará esta rías.

> tar en la Junta general podrá ser re- Lecuona, Murillo; Carro, Ibáñez, Zubi, de la actual semana, pero para llegar presentado por un mandatario, con Campos y Carmelo. tal de que éste, por su caracter de accionista, forme parte de la Junta ge- pletóricos de moral y decididos a ven- de la ciudad.

Los poderes deberán presentarse en el domicilio social o en cualquiera de las Sucursales lo menos diez dias antes del señalado para la celebración pa el segundo lugar. de la Junta.

«Dos de Mayo»

Necesitándose en estos Talleres obre-DE BURGOS, Amancio del Río, a ros de los siguientes oficios: Maquinis-Se pone en conocimiento de las De- quien nos complacemos en felicitar tas carpinteros de primera y oficiales cristaleros de primera para coches, interese una nueva adquisición de sul La velada, a la que asistió numero- pueden solicitar previo examen su

Burgos 27 de Octubre de 1944. El Capitán Jefe de Talleres

De este modo, tan brillante como Sociedad del monte propio de Santa Ciuz

Autorizado por el Distrito Forestal de esta provincia y afordado por esta Presidencia, el dia 16 de Noviembre próximo, tendrá lugar en la Sala de Actos de este Ayuntamiento, la subasta de 7.500 estereos de leña aproximadamente, de pie de roble para carbonear, tasados en 50.000 pesetas.

La subasta se hará con arreglo al pliego de condiciones y por pliegos cerrados. Es fácil la exportación, pues se hallan a 2.500 metros de distancia La humorística atracción de la de la carretera provincial.

Dia 6 de Noviembre de 1944, de De MARLENE DIETRICH no se puede 10.30 a 13,30, personal que no se decir nada..... ya se ha dicho todo. haya presentado a cobrar los días De CAPRICHO DE MUJER no decil mos nada..... ya lo dirá Vd.

1 A HUMANIDAD. San Juan. 61. - Teldiono 2064

Por acuerdo del Consejo de Administración de esta Sociedad y en cumplitación de esta Sociedad y en cumplimiento de lo que prescribe el artículo

que habra de reunirse el dia 27 del Azcue, enfermo y Chechu, lesionado, de la mañana, en el Palacio de la Bol no han podido desplazarse a Zamora

Infinidad de personas desfilaron du-rante la mañana por las ventanillas portadores de veinticinco acciones en Zamora el primer equipo de la Gim-portadores de veinticinco acciones en Zamora el primer equipo de la Gim-násica, que hoy, en Pantoja, jugará Para concurrir a dicha Junta es ne- el suspendido partido del domingo, con

tarde en Zamora de la forma siguien-

cer, ya que el triunfo en Pantoja signi- A este fin pueden prestar su coopefica para el vencedor alcanzar el tercer ración engrosando las listas de suspuesto en la clasificación, igualado a cripción abiertas, de la cual damos puntos con el Real Valladolid, que ocu- a continuación relación de los prime-

Que la suerte acompañe a nuestros jugadores y que nuevamente pongan de manifiesto su reconocida valia y capacidad suficiente para superar las lamentables bajas con que tiene que presentarse,



EL PATO DUDULE

Scala de Berlin, viene con renovadas Santa Cruz del Valle Urbión 27 de gracias a engrosar el formidable es- El acontecimiento cinematográfico Octubre de 1944.—El presidente de la pectáculo "Gala Mundial" que muy del año, mañana en el Cine Cordón, Junta Administrativa, Gil Diez Heras. pronto tendremos en el Principal. Icon el estreno CAPRICHO DE MUJER

oficial de la Gimnastica Beportiva Burgalesa

Las noticias que se tienen de nuestros delegados, acerca de las gestiones

La Junta directiva confia en dar Cada accionista con derecho a vo- lte: Garces; Tino, Diaz; Aguiriano, buenas noticias a este respecto dentro ai fin propuesto, es necesaria la ayu-Los jugadores marcharon a Zamora da económica de todos los aficionados

ros donativos recibidos,

1. LISTA DE SUSCRIPTORES

	Pts.
unta Directiva de la Gimnásti-	295.7
ca D. Burgalesa Circulo de la Unión (en concepto	2.000
de subvención)	300
José A. Plaza de Ayllón	100
Lucio Quintanilla	100
Anselmo Canduela García	50
D. L. C	25
S. M. T	100
D. Luis Ulloa Mocorroa	5
	(T. S. C.

GRAN QUINIELA A BENEFICIO DEL HOSPITAL DE SAN JUAN

Suma y sigue ... 2.680

Con arreglo a las instrucciones que existen en cada establecimiento en que se expenden quinielas, queda rectificada la nota publicada el día de ayer, en el sentido de que el partido a celebrar entre la Gimnástica y el Zamora no puntuará.

Herniados

El novisimo reductor HERNI KUR, patentado y registrado por el doctor MUNOZ, para la contención de las hernias, eventraciones y caida de estomago, se construye anatómicamente bajo prescripción facultativà, adaptado a las personas de ambos sexos en cualquier edad o profesión, por ejercer su presión mediante dispositivos graduables fijados en la dirección conveniente, sin tirantes molestos (C. S. 4674)

CASA CENTRAL: Rambla Centro, 11 - Barcelona

Visita en: BURGOS, el sábado, día 4 de Noviembre, de 10 a 1, en el Consultorio del Dr. José Vicente Vallejo, calle San Pablo 10. BRIVIESCA, jueves día 2 de Noviembre, de 10 a 1, en el Consultorio del

Dr. Antonio Villanueva, calle Jos Antonio, 3. LERMA, el viernes día 3 de Noviembre, de 10 a 1, en el Consultorio del

Dr. Miguel Calvo, Avda, Gral, Primo Rivera 25.

TABLEROS

los mejores en calidad

Grandes existencias

a precios de fábrica

ALMACENES J. CAMARA Carretera de Arcos, 10 - Telefono 1888 - Burgos

FABRICA DE LICORES

Especialidad en AGUARDIENTES DE ORUJO

ALHONDIGA, NUM, 27

Fábrica de Alcohol - QUINTANA DEL PIDIO

M.E.C.D. 2017

Actualidad burgalesa MTAS DE LA ALCALDIA TEATROS Vida eterna

meas de Trueba).

GRATITUD .- Don Julio Montes Cuartero e hijos, en la imposibilidad, de poder dar las gracias personalmente a sus numerosas antistades por los testimonios de pésame recibides con motivo del fallecimiento de su querida esposa y madre e. p. d.), hacen presente pos nestro conducto su gratitud.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO.permeiones: Balbina Alameda de Mi-

gano 9. Antonio Conde Fernández, de Quin-

dro Cardena 13. Sania Clara 60 (Convento de las MM. sensible desgracia que les aflige. Clarisas).

Nacimientos: Jesus Angel Antón de Pablos, Julio Lozano Casas.

con caracter definitivo, una escuela 682,4. de asistencia mixta desempeñada por maestro en Mijalazabala, del Ayuntamiento de Villalba de Lora, y con del Avimiamiento de Villafruela.

SUBASTA DE OBRAS.-El dia 2 de piciembre se celebrará en la Dirección General de Caminos la subasta

Un alarde de proyección en las

escenas en tecnicolor — Un prodigio

de luminosidad en las fotografías

multiplano logrado por los modernisi-

mos aparatos y el empleo de alta

intensidad con carbones cobreados de

efecto BECK y linterna blindada

Teatro Principal

Fiesta de Todos los Santos

A las 5, 7'30, 10'30

El inmortal drama de Zorrilla

EXITO INMORTAL

Cine CALATRAVAS ...

Hoy a las 5'30, 7'45 y 10'45 noche

Estreno de la magnifica

superproducción

María Ilona

Una maravillosa aventura de amor

Paula Wessely y Willy Birgel

una magistral interpretación de

PROCINES

OBRAS PUBLICAS.— Se halla in- de las obras de la carretera de Treterceptada por la nieve, la carretera viño a Vitoria, trozo primero, con

> LETRAS DE LUTO .- En el día ye les cultos: ayer y víctima de rápida enfermedad, falleció a los 51 años de edad, don Todos los Santos, misa a las diez de a narrarnos aventuras y amorios y co- SANTOS DE MAÑANA Teófilo-José Remacha y Cadena, teniente fiscal de la Excelentísima Audiencia Territorial, hermano de la Cofradía del Santo Entierro y vice- terio. presidente de la Conferencia de San Vicente de Paúl.

patías en la ciudad, ocupó asimismo por el recinto del Cementerio. durante la guerra de Liberación un al- Ao la actos de la tarde del dia 1 no burlador y María Luisa Gámez es CULTOS perimetories. La line de Lo- lo cargo en la Comisión de Justicia y de la mañana del día 2, asistirá una una novicia todo candor e ingenuidad: de la Junta Técnica,

Descanse en paz y reciban su destorias (Asturias), 68 años, San Pe- consolada esposa, doña Rosario Tejada Sarabia, hijos, madre, hermanos Maria Brañas Rodriguez, de El Fe- políticos y demás familia, el testimorrol del Caudillo (Coruña), 52 años, nia de nuestro sincero pésame por la

mañana, 682,8; a las dos de la tari dencia don Angel Goicoechea Arce, eu bio completo de decoración, romanti-NUEVAS ESCUELAS. - Se crea de, 682,6; a las siete de la tarde,

Termómetro: Máxima a la sombra, 4.5; mínima a la sombra, 1.6.

carácter provisional, una unitaria de las siete de la mañana. NE 18 km niños y otra de niñas en el casco a las dos de la tarde, E 18 Km. a las tales. siele de la tarde, NE 12 Km. Lluvia: 3,4.

Bodas por FOTO - ARTE

Sala gran lujo

Hoy, 5,30, 7,45 y 10,45 ULTIMO DIA

MAÑANA DIA 2 DE NOVIEMBRE — JUEVES DE MODA

Desde hoy de 12 a 1 y de 5 a 7, pueden adquirir sus localidades

MARLENE DIETRICH * FRED MAC MURRAY

Cementerio Municipal de San José

Con motivo de la festividad de Toterceptada por de la testividad de To-de Villasante a Entrambasnuestras (es un resupuesto de 1.576.495'74 pese- de los Santos y Día de Animas, se celebrarán en la capilla del Cementerio Municipal de San José, los siguien-

> Día 1 de Noviembre, festividad de liseo. Como cada año ha comparecido Gloria, Credo y Prefacio común. la mañana; y por la tarde, a las cua- mo siempre halla su redención por el tro, Solemnes Visperas de Difuntos dulce amor de Doña Ines, el Tenorio y procesión por el recinto del Cemen de este año es verdaderamente nota-

mas, misa solemne a las diez de la vestuario y la interpretación es ver-El finado, que gozaba de generales sim mañana y, terminada ésta, procesión daderamente magnifica. Rafaer Calvo

representación del Ayuntamiento.

MANDOS

OBSERVACIONES METEOROLOGI- el mando de la agrupación de Inten- y lozanía. CS.—Barómetro: A las siete de la dencia número 6, al coronel de Intensituación de disponible forzoso en la Sexta Region.

ASCENSOS

Se promueve al empleo de sargen-Barrero, del sexto depósito de semen-

PENSIONES

Se declara con derecho a pensión: de 4.500 pesetas anuales a don Pedro Delgado Gutiérrez y doña Victoriana Teresa Hernando, de San Juan del Monte; doña Biviana Ramirez González, de Vallarta de Bureba; de 4.312 a don Manuel Remacha Millán y doña Esperanza Alda Sabirón, de Aranda de Duero; de 795,50, a don Enrique Gutiérrez Merino y doña Maria Candela Feo Ortíz, de Arija; don Pablo Diez Diez, de Castrillo de Rucios; doña Germana Urién Lozano, de Quintanilla del Agua, y de 2.178, a do ña Francisca Ruiz Izquierdo, de Roa de Duero.

DESTINOS

Ingenieros.—Teniente don José Lo- Pinte su coche o camioneta con pez Orive, del depósito de concentrade Transmisiones del primer Cuerpo de Ejército.

Entermedades de los ojos

El médico-oculista D. Ricardo Cataestablecido en Valencia. Pintor Abril núm. 21, recibirá a sus enfermos en Burgos, Hotel Avila, los días no cur pra 9, 10, 11, 12 y 13 de Noviembre.

Excelente preparación corte confección. ACADEMIA ADRADA. Se conceden títulos profesionales. Santocildes 3, 1.º

Profesora Catalina López

Comedor, dormitorio otros muebles

Pueblo, 20-24, 2.º

Horas: 10 a 1 y 3 a 6

Método original y propio

Almirante Bonifaz, 11 — BURGOS

PULPA - NARANJA

- Teléfono 1422 General Mola 5

EXCLUSIVO PARA BURGOS Y PROVINCIA

CONCESIONARIO

Hoy 5'15, 7'30 y 10'45. Cada sesión un

opinión más de la magna película

saldrá encantado.

lección inolvidable.

americano.

exito de público, cada espectador una

LA REINA VICTORIA

La película de más grandiosa presen-

tación hasta la fecha. — La película

de la máxima garantía. — Si la ve

HOY, RIGUROSO Y SENSACIONAL

ESTRENO DE LA MARAVILLOSA

JOYA AMERICANA

El cuarto mandamiento

Grandiosa película que conmueve y

emociona a la vez que encierra una

El cuarto mandamiento

la pantalla revolucionando al cine

El cuarto mandamiento

Considerada por la crítica como

extraordinaria y gigantesca.

más atrevida técnica llevada a

Pelnois a

Los Tenorios

Desde anoche está gallorde y cala-Dia 2 de Noviembre: Dia de Ani- tiene espléndidos decorados y lujoso pone el fuego convincente en el eterla Sra. Nieto muy graciosa Brigida y Por la tarde, a las siete. Carmona un oportunisimo Ciutti.

y media, y auguramos ilenos completos a las siete. pues quien se queda sin ver en fecha tan tradicional la obra de Zorrilla que Madrid. - El "Diario Oficial del Mi precisamente celebra este año su cen- de la tarde. nisterio del Ejército", designa para tenario en supervivencia de bellezas

A fines de semana tendremos cam- del Santo Cristo. cismos y funebres ambientes serán conventual, en la que predicará el muy arrollados por el espectáculo más des ilustre señor Magistral. lumbrante que hemos tenido nunca en Burgos "Gala Mundial" superación rezadas. Dirección y fuerza del viento: A ta al cabo paradista Pascual Azores de aquella maravillosa Scala de Berlín, cuyo sprincipales números, con otras soberbias atracciones nacionales y extranjeras, llenarán de luz, de ale gria y de color la escena del Principal

en favor del Hospital de S. Juan

Burgaleses: No os olvideis en estos días de jugar a la Rifa que en beneficio del Hospital de San Juan de esta ra todos los Centros a las ocho y meciudad, tendrá lugar en combinación dia en la Capilla de Venerables. con la Loteria Nacional del 4 de Noviembre.

ción de Miranda de Ebro, al batallón malle sinie TITANLUX

Es superior a las nitrocelulosas Especial para automóviles Son los de mayor garantía de España

Pueden aplicarse a brocha o pistola Compiten con las mejores marcas extranjeras.

De venta en la

Calle San Lorenzo 42

SANTOS DE HOY

Festividad de Todos los Santos: Ss. Juan ob., Benigno y Diego pbrs.

Misa, con rito doble de 1.º clase vera Don Juan en nuestro primer co- y color blanco, de Todos los Santos,

> La Conmemoración de los Fieles Difuntos. Ss. Victorino ob., Justo, Tobias y Victor mrs. Jorge ob., y Ambrosio ab.

Hoy, pueden decir todos los sacerdofes tres misas, como en los Santos españoles en este día.

SAN LORENZO.—Mes de Animas:

SANTIAGO Y SANTA-AGUEDA .-Hoy se dan tres representaciones. Novena en sufracio de las Benditas a las cinco, a las siete y media y diez Almas del Purgatorio. Por la tarde,

> SAN LESMES .- Novena de Animus Dará comienzo el día 2 a las siete

CATEDRAL .- Misas rezadas desde las siete a las diez, en la Capilla

A las diez, horas menores y misa

A las once y media y doce, misas

SAN LESMES .- Dia 1: a las nueve, misa parroquial.

A las tres y media visperas solemnes y acto seguido de Difuntos.

Día 2: A las diez, misa de difuntos. SANTIAGO Y SANTA AGUEDA .--Día 1: a las nueve, misa parroquial A las cuatro y media, visperas y

Día 2: A las nueve y media, misa de Difuntos.

CARMEN. Novena de Animas. Da rá principio el día 2, a las siete de la Jarde.

JUEVES EUCARISTICOS .- Día 2: Por la mañana, misa de comunión pa-

Después de la misa responso cantado en sufragio de las almas de los socios difuntos

Por la Jarde, a las siete, Hora Santa en la iglesia de Santa Agueda.

NOTA IMPORTANTE .- Desde el mediodia de hoy y hasta las doce de la noche de mañana, puede ganarse indulgencia plenaria tantas veces cuantas se visite una iglesia en la forma acostumbrada.

Vitoria, 4, 3.°

ii EMPLEE SUS AHORROS!!

En pisos nuevos, céntricos, confortables, llave en mano, cinco habitaciones, calefacción, baño y servicios. En otros, económicos, amplios, escritura inmediata. En casas cuatro viviendas con producción del 5 %, de 110 y 115.000 pesetas. Finca industrial, magnifica ocasión, dando a dos plazas, muy barata. Saenz de Santamaría, San Juan 65.



Maravilloso aparato adoptado hasta la fecha en más de viente naciones. Es adaptable a cualquier lavabo, bidet, bañera o fregadera. Recoge todo lo que puede obstruir y con suma facilidad se desmonta y vuelve a colocar. Impide absolutamente toda clase de obstrucciones. evitando averias. Con el "ANTIOBSTRUCTOR RAPALLO" el desagüe es más rápido y, si conviene, se tapona herméticamente evitando la salida del agua. Ahorra tiempo y dinero. Su duración es ilimitada. Tipo popular para fregadera desde 2'50 pesetas. Tipo popular para lavabo, bidet, bañera, etc., desde pesetas 4'95. Todo aparato que no lleve estampada la marca "Rapallo" es falsificado. Solicite una demostración a su proveedor. De venta en ferreterías, hojalaterías, casas de material sanitario y artículos de limpieza.

DISTRIBUTIORES GENERALES: L. Q. I. RAPALLO Verdi 110 y 112 y Marti. 1 - Barcelona

M.E.C.D. 2017

Diario de Burgos

RAPIDA PENETRACION NORTEAMERICANA "LOS PAISES BALTICOS BAJO EL TERROR" A TRAVES DEL VALLE DE LEYTE

UN CORRESPONSAL INFORMA QUE EL GRUESO DE LAS FUERZAS NIPONAS HA SIDO DIVIDIDO EN DOS

Un comunicado japonés sobre la lucha aero-naval

Tacloban.— La rápida penetración aéreos. Han sido hundidos tres portanorteamericana a través del valle de aviones y varios transportes. Otros según informa un corresponsal de la vemente averiados".--Efe, Prensa combinada americana. Las unidades niponas que se encuentran der de los aliados. Cerca de San Mateo, una formación nipona perdió el 75 por ciento de sus efectivos.

COMUNICADOS NIPONES

Tokio.— El gran Cuartel imperial ha publicado un comunicado resumen de los éxitos obtenidos hasta ahora en los combates que se libran sobre el mar por la aviación japonesa:

Barcos hundidos: Tres portaaviones uri crucero y un transporte.

Averiados: Seis portaaviones, dos buques de línea, dos cruceros, un transporte y tres buques de guerra de tipo desconocido.

mamente, hay que agregar a los éxi- co. tos ya conocidos alcanzados en la batalla naval de las Filipinas, los si- versario ha sufrido nuevamente pér- que operan entre Ebenrode (Stallupoeguientes:

tructores.

cruceros o destructores.-Efe.

Tokio.—El gran Cuartel general imperial comunica:

"Unidades de la aviación japonesa han obtenido nuevos e importantes éxitos en aguas al Este de las Filipinas en el curso de violentos ataques insignificantes.

hombas volantes

Londres.-Millares de familias residentes en Inglaterra oriental abandonaron sus casas esta mahana para presenciar un duelo formidable entablado entre baterías de la D. C. A. bombas volantes que procedian del Noreste.

Fueron destruídas muchas V-1 en pleno vuelo.-Efe.

UN HEINKEL DERRIBADO

Londres.- Ha sido derribado - se declara en los círculos aeronáuticos de esta capital - uno de los Heinkel 111, que tomaron el vuelo esta mañana con motivo del lanzamiento de bombas volantes contra Inglaterra; avión alemán fué derribado por un "Mosquito" del mando caza de la Royal Air Force.-Efe.

HA SIDO DESTRUIDO POR UNA BOMBA VOLANTE UN HOTEL ABARROTADO DE VIAJEROS :-; :-: :-:

Londres. — Una bomba volante ha destruído un hotel abarrotado de gente en el Sur de Inglaterra. En algunos circulos seapunt a que el ataque realizado hoy por la "V-1" — el primero Se colculo que rendirá el genial ticio. diurno desde hace dos meses - pudiera indicar un cambio de la táctica torero un beneficio de 250.000 pts. seguir en nuestra tarea y esperamos paña, que por su conducta aventaja- tos de rigor el camarada Fernández alemana.—Efe.

la liberación de lirana de asegurar al genial torero una ve-

-declara la Agencia Reuter-- consi- por Juan Belmonte, ha decidido insderan inminente la liberación de Ti- tituir a beneficio del Gallo un seguro rana en cuyos arrabales parece que se encuentran las fuerzas del ejército mil pesetas. albanés de liberación nacional.

Se afirma que el Gobierno Bicaku ha resignado sus poderes y ha huido.

Un diario helvético informa que continuamente llegan a Suecia refugiados de Letonia

65.264 súbditos fineses se encuentran también en Suecia

Suecia refugiados de Letonia", infor- afirman que la situación en su Pa-Leyte, ha dividido en dos al grueso varios portaaviones, dos buques de li- ma el Correo de Ginebra", en un ar- tria es terrible y que se han comede las fuerzas japonesas en la isla, nea y tres destructores han sido gra- tículo títulado "Los Países Bálticos, tido centenares de asesinatos en Kals-

Berna .- "Continuamente llegan a los cuales figuran mujeres y niños, bajo el terror". Los refugiados, entre nava, Birzai y Laudina, Declaran por último que a los cadaveres, después de rociarlos con gasolina, se les pren dió fuego.-Efe.

Estocolmo. -- Se encuentran en Suecia 65.264 súbditos finlandeses, con 21.000 cabezas de ganado, según anun cia la organización sueca de auxilio a evacuados.—Efe.

en la parte Norte, integradas por unos cinco o seis mil hombres, se repliegan en dirección a Carigara. Un importanpeligro de ser cercado no lejos de Da-gami, localidad que obra ya en po-der de los cliedes. Corres de Co

alto mando alemán comunica:

sión persistente de los bolcheviques. als manes. Efe.

Entre el Danubio y el bajo Tissa, el adversario avanzó en dirección de Según informaciones recibidas últi- Kecskemet con formaciones de refres

ró mucho material.

En el Narev, los soviets reanudaron 10.000. sus ataques a ambos lados de Ostem-

muy elevadas.

Desde el 16 al 28 de Octubre, han si- vo modelo y los carros "tigre real". do destruidos o capturados por fuerzas del ejército 1.066 carros, 330 canones y 49 aviones.

al Sureste de Libau y en la región de Autz, sus ataques de gran estilo, con gran intensidad. Fracasaron los intentos de ruptura enemigos después de sobre el armisticio húlgaro-ruso tos de ruptura enemigos después de dura lucha; 111 carros rusos fueron; Sofía.— El presidente del Consejo, destruídos.

LA BATALLA ENTRE EL DA-NUBIO Y EL THEISS SE ACER CA A SU PUNTO CULMINANTE

Berlin,- La batalla entre el Danubio y Theiss inferior, en la que, por lo menos, participan nueve divisiones soviétiticas, un cuerpo motorizado varias brigadas blindadas, así como tres divisiones de Infantería rumanas, se acerca a su punto culminante, según anuncia la Oficina de Información Internacional.

El homenaje al Gallo

Sevilla.—Para el festival taurino en homenaje al "Gallo" se han agotado todas las localidades, incluso las más sentadas por los aliados que correscaras. Los expertos calculan que "El ponda no solamente a nuestras aspi- memorar el Día Universal del Ahorro. Se Gallo" va a percibir un beneficio de cerca de 250.000 pesetas. Con el fin Londres.— Los circulos albaneses organizadora del homenaje encabezada Un representante de Roosevelt marcha de vida, cuya renta vitalicia anual puede oscilar entre quince y veinte

Palma" sustituirá a Chicuelo. Este no go se trasladará por segunda vez ha puesto repentinamente enfermo y neoyorquino del "New Chronicle". guarda cama.—Cifra.

Cuartel general del Fuhrer. - El, Los combates más violentos se libraron recientemente en Kecskemot, En los Balcanes han sido rechaza- en cuya ciudad consiguieron penetrar dos ataques búlgaros contra nuestras los bolcheviques. De dicha ciudad pu lineas al Este del valle de Vradar. dieron ser desalojados y perdieron 25 Cerca de Brestina y a orillas del Mo- carros, de un total de 47. Al mismo rava occidental la situación no ha cam tiempo, el flanco derecho adversario fue Marcelino Romani ha ordenado el arres biado en general, a pesar de la pre- atacado fuertemente por los blindados

FUERZAS RUSAS, DERROTADAS

Berlin .- Han sido francamente derrotadas -según los circulos milita-En los Besquides orientales, el ad- res de Berlín- las fuerzas soviéticas didas muy elevadas en el curso de nen) y Goldap, en este frente, los ale Hundidos: Un crucero y dos des- vanos ataques. Según datos provi- manes dominan la situación y han im sionales, desde el 26 de Octubre han pedido que los soviets abrieran la bre Averiados.—Dos portaaviones y tres sido hechos más de diez mil prisione- cha deseada. Más de 35 divisiones de ros en los combates librados contra el infantería y numerosos cuerpos de cal grueso de las bandas eslovacas en ballería y carros fueron utilizados por los sector Atsohl y Neusohl, Se captu- les soviets en sus vanos intentos. El Tropas número de muertos rusos asciende a

El portavoz de la Wilhemstrasse ha Qe burgo, donde sólo obtuvieron éxitos declarado que se trata de la respuesta dada por el soldado alemán a la gue-En la región fronteriza de Prusia, rra sin cuartel de los soviets. La con-Formidable duelo entre haterias comenzó la batalla, las formaciones crimenes de Nommersdorf, ha sido con mandadas por el general de infante- vicente. Los circulos competentes ale ria Hossboach, han contenido los con manes concentran su interés en la efi- terránco.— El parte oficial del dia americanas del V ejército han captus Ti traataques soviéticos y derrotaron al cacia de las instalaciones defensivas de hoy, dice: adversario a quien infligieron pérdidas alemanas en Prusia oriental y ponen. Grecia. — Nuestras tropas siguen Nuestras guarniciones de puntos de de relieve la importancia de las nue- hostigando a las retaguardias enemi- apoyo, dejados en algunas islas del Son muy elevadas las pérdidas en vas armas entregadas al ejército, en- gas al Norte de Kozani. Los guerri- mar Egeo, después de la evacuación material sufridas por los bolcheviques tre las que figuran las minas de nue- lleros griegos colaboran ampliamente de Grecia, libran combates en las is-

ones y 49 aviones. En Curlandia, el enemigo prosiguió UNA DECLATACIÓN DE GUERGUIEII

Guerguieff, ha hecho la siguiente declaración en relación con el armisticio firmado en Moscú:

obligaciones fijadas en 19 artículos, que Bulgaria debe cumplir. A pesar de su considerable número de obligaciones, una lectura atenta del documento demuestra la moderación que los aliados han demostrado hacia Bulgaria. No se puede negar que han sido reconocidos los esfuerzos realizados por el frente de la patria. En el informe que nuestro ministro de Negocios Extranjeros, Stainoff, nos ha facilitado dando cuenta de la sesión celebrada el 27 de Octubre, es un testimonio de la atmósfera favorable que

tre las naciones democráticas repreraciones democráticas, sino a nuestros sentimientos e intereses".--Efe.

a Francia, Rusia y China

Nueva York.—Donal Nelson se marcha a Francia y Rusia, como repre-El ex matador de toros "Niño de la sentante personal de Roosevelt y luepuede actuar en el festival porque se China, según comunica el corresponsal tinuación agradeció el donativo de

juez erdena el arresto del Gobierno local de Puerto Rico

San Juan de Puerto Rico. - El juez to de todos los miembros del Gobierno local de la isla, que preside el gobernador corte mericano de Puerto Rico, Rexford Tugwell, a quienes acu só de haber desohedecido la ley en materia de aplicación de fondos del presupuesto oficial. Los ministros per manecieron en la carcel una hora y fueron luego liberados bajo fianza. Está pendiente la vista de la causa.

COMUNION DE

STE dichoso mes que co. mienza con los Santos .acaba con San Andres, y que la Iglesia dedica a las benditas ánimas del Purgatorio. ofrece hoy a los cristianos ocasión de fervorosa alegría en esta jornada, plena de emoción piadosa al conmemorar la santificación de las innumerables almas que, en la más omeno s completa oscuridad de su paso por el Mundo, merecieron el supremo bien de gozar la presencia del Altisimo.

Todos los Santos!. Legión incontable de seres que, como nosotros, en este Valle de lagrimas gimieron y Horaron y que, por la rectitud de sus vidas, han alcanzado el premio que Dios concede a los justos. En día tan señaladisimo; la gran familia cristiana se alegra en la felicidad de su gloria eterna.

Tiene, además, la piadosa conmemoración un caracter especifice en su aspecto externo que. sobre todo en España, ofrece motivos de intensa emoción. La visita a los Comenterios.

Amor, y homenaje de los vivos a los que en la ciudad de los muertos reposan, estas acostumbradas visitas poseen todo el inefable poder impresionante de las prácticas religiosas y todo el sugestivo encanto de la tradicion. Lo deleznable de la existencia humana resalta en la meditación de los fieles con toda la fuerza de su tremenda verdad. Y la oración surge fervorosa y suplicante....

Hoy y mañana, dia de los fieles difuntos, en ambiente de intensa piedad, siente el cristiano pienamente una de las más venturosas realidades del dogma; "la comunión de los Santos".

aliadas establecen puente en el río Ronco, en Italia

En la region fronteriza de Prusia, tra sin cuarter de los soviets. La conoriental, donde hace quince dias que testación de las tropas alemanas a los Arnissa ocupada por guerrilleros griegos

Cuartel general aliado en el Medi-pretera Bolonia-Prato, tropas hortes

con las fuezas británicas en esta re las de Milos y Piskopi, contra las fuer

Los guerrilleros ocuparon ayer Arnissa, a unos 64 kilometros al Norte COMUNICADO ALEMAN :--: de Kozani. La guarnición alemana fué Cuartel general del Fuhrer. - En exterminada.

cito han establecido una cabeza de puen de Castenuovo. La tenaz resistencia te sobre el rio Ronco cerca de Meldola, de nuestras fuerzas hizo fracasar los en los demás sectores del frente no ataques enemigos al Suroeste de Ver se señala más que acciones locales gato. Después de intensa preparación y duelos artilleros.

"El armisticio contiene una serie de l'onado por el exito, ai Norte de la ca so del Ronco.

rado 100 prisioneros.

zas enemigas desembarcadas.—Efe.

Italia central, el enemigo atacó en va-Italia. Tropas indias del VIII ejer no en el sector Oeste de la región artillera, formaciones británicas pudie-En el curso de un ataque local co- ron forzar al Norte de Meidola el pa-

"Dia del Ahorro" celebrado en Madrid

Habo un acto en el Colegio de Nuestra Señora de la Merced en el que se repartieron cien cartillas de 50 pesetas cada una

Señora de la Merced, dependiente de dez Cuesta pronunció unas palabras la Delegación Nacional de Ex cautivos, y dijo que este acto era de homenaha reunido la conferencia del armis- se verificó un reparto de cien cartillas, je a los caídos y de estímulo a los cada una de 50 pts, a otros tantos huér que comienzan su vida. Al final se Esto precisamente nos anima a pro- fanos de caídos por Dios y por Es- cantó el "Cara al Sol" dando los grien breve plazo obtener un puesto en- da en el último curso escolar han Cuesta.—Cifra. merecido esta recompensa. Este acto se ha celebrado para con-

> La entrega de las cartillas se efectuó por el delegado nacional de Excautivos, marqués de la Valdavia y por el camarada Fernández Cuesta, antiguo Gobierno de Vichy miembro de la Junta Política y consejero nacional. Asistieron numerosas

terarquias. El marqués de la Valdavia resaltó la importancia de este acto, en su doble significación moral y social y estimuló a los huérfanos a que perseveren en la virtud del ahorro. A con-

posible esta simpática fiesta,

Madrid.—En el colegio de Nuestra | Seguidamente, el camarada Fernán-

crea en Francia un alto tribunal para juzgar al

Paris.— Il Gobberno francès ha decidido hoy la creación de un alla tribunal para juzgar a los miembros del antiguo Gobierno de Vichy. Aprobó además un decreto para que sean entregadas todas las armas, excepto una entidad bancaria, que ha hecho las que se hallen en poder de miem-I bros del ejército o de la policia.